

Spende für das Kinder- und Jugendhospiz Balthasar in Olpe

Im Namen der Christus-Kirchengemeinde Siegen überreichte eine Delegation des Gospelchor Go!Spirit (Siegen) dem Leiter des Kinder- und Jugendhospiz Balthasar Rüdiger Barth einen Scheck über 1200,- €. Während der vier musikalischen Abendandachten im Advent, die von Charles Adarkwah, Go!Spirit, Windstärke 12 sowie Just for Christmas Joy gestaltet wurden, sammelte die Gemeinde, auf Vorschlag des Gospelchores, für das auf Spenden angewiesene Hospiz durch Kollekten und den Verkauf des „Balthasarschafes“. Der runde Betrag von 1200,- € konnte durch Aufstockung aus der Diakoniekasse der Kirchengemeinde auf Beschluss des Presbyteriums erreicht werden.

Bei einem herzlichen Empfang bedankte sich Rüdiger Barth bei Getränken und Keksen mit einem ausführlichen Bericht über Werdegang, Politik, Finanzen, das Ziel und die Arbeit des Hospizes. Er zeichnete ein eindrucksvolles Bild von den vielen Dingen, die nötig sind, um sterbenden Kindern und deren Angehörigen Beistand zu gewähren.

Dass dieses in bewundernswerter Weise im Kinder- und Jugendhospiz geleistet wird, machte auch ein gemeinsamer Rundgang durch einige liebevoll gestaltete Therapieräume deutlich.

"Zwar ist unsere Spende nur ein Tropfen auf den heißen Stein, so Johannes Kabilka, Chorleiter von Go!Spirit, aber wir bleiben am Ball und werden uns auch weiterhin engagieren."

Für 2011 sind bereits wieder vier musikalische Abendandachten im Advent mit unterschiedlichen Interpreten geplant.

Weitere Informationen zur Kirchengemeinde unter <http://christus.kirchenkreis-siegen.de> und zum Chor unter <http://www.gospirit-siegen.de>

